

Un grupo de alumnos de 4 de Primaria aprendiendo a batear.

Mateo y Thomas en pleno entrenamiento.

CEIP O POMBAL DE VIGO

lornadas deportivas de iniciación al béisbol

Los alumnos conocieron los fundamentos de esta discinplina y los llevaron a la práctica

El CEIP O Pombal de Vigo celebró unas jornadas de iniciación al beisbol en las clases de Educación Física contando con la colaboración del Trasnos Beisbol Club. El entrenador del mismo, Fernando Rodriguez, fomenta este deporte entre los niños de Vigo a través de una activa campaña de promoción en 15 colegios de la ciudad para formar una sólida base de jugadores para sus equipos de las diferentes categorías. En estas jornadas de O Pombal participaron los cursos de tercero a sexto de primaria, que cumplieron estrictamente los protocolos de seguridad anticovid vigentes en la actualidad para toda la comunidad educativa. Los alumnos pudieron conocer los fundamentos teóricos de este deporte y llevarlos posteriormente a la práctica con diversos ejercicios de posicionamiento, bateos, carreras ylanzamientos. En próximas fechas contarán en el centro con nuevas jornadas de promoción para conocer y practicar otros deporte como Badminton, futbol-sala, balonmano y petanca, además de participar en las jornadas de Campo a través para escolares que organiza el Servicio Provincial de Deportes de la Xunta.

la pública. La escuela, por su estructura en dos edificios de tres pisos cada uno, cuenta con espacios amplios y luminosos en las aulas pero no tanto en espacios abiertos porque el patio inicial tuvo que ser reducido en varias ocasiones. También cuentan con un gimnasio, en ocasiones también utilizade

un pequeño escenario para estos eventos, una cancha deportiva, una biblioteca bien cuidada, un área de juegos para niños, un pequeño jardín donde disfrutan de plantar y cuidar sus plantaciones todos los estudiantes. , si el clima lo permite, y varias áreas verdes. En el edificio principal se encuentran las aulas de 1º, 2º, 3º y 4º de Primaria, aulas especializadas, biblioteca, aula TIC, despachos y locales de Anpa. En este edificio también se encuentra el comedor donde unos 300 niños yniñas pueden almorzar y realizar actividades relacionadas con la comida y la cocina. En el edificio de piedra se encuentran las aulas de Educación Infantil, 5º y 6º de Primaria y el aula de Psicomotricidad y la de Audición y Lenguaje.

Todas las instalaciones del centro cuentan con conexión a Internet por cable. Todos los salones tienen al menos una computadora y un proyector. Educan a alumnos de tres a doce años, donde finaliza la etapa de Educación Primaria. Cuentan con profesores especialistas en las diferentes materias; Lengua Inglesa, Educación Musical, Educación Física, Audición y Lenguaje, Pedagogía Terapéutica y un Departamento de Orientación para afrontar cualquier problema que pueda surgir. El centro también cuenta con un servicio de recepción matutina, servicio de comedor y diversas actividades extraescolares gestionadas todos estos servicios por la ANPA del colegio.



Antía, Iago, Seerfio, Georgina y Ana



Mateo, Dani, Yakov, Fernando, Elena y Salva.